

がっこう ねっちゅうしょうたいさく  
 — 学校の熱中症対策 —

黒球付熱中症計で暑さ指数(WBGT)の確認をします。



↑ 体育館内に設置されたエアコン



↑ 体育館でも温湿度計で暑さ指数を確認できます。



↑ 2時間めの体育の授業は体育館で行われていました。エアコンが効いて、運動場よりかなり涼しく感じました。子どもたちは水分補給をしながら、運動会の練習に励んでいました。



↑ 百葉箱内にある温度計で気温も確認します。外での活動が危険な時は、放送で知らせたり、赤い旗を運動場に立てたりして知らせています。



(写真:四條畷小)

他の学校でも

必要に応じて大型送風機を体育館に設置しています。→

(写真:田原中)



運動場に暑さ指数を掲示している学校もあります。黒球付熱中症計がピピピピピピ…!と鳴って危険を知らせます。→

(写真:四條畷南小)



がっき あつ ひ つづ ねっちゅうしょうたいさく か がっこう  
 2学期になっても暑い日が続き、まだまだ熱中症対策は欠かせません。学校  
 ねっちゅうしょうたいさく かくにん ぼうじつ しじょうなわてしょうがっこう ほうもん ひ  
 の熱中症対策を確認しようと、某日、四條畷小学校を訪問しました。その日は  
 ど こ あつ ひ たいいくかん せっち つか こ  
 30度を超える暑い日でしたが、体育館に設置したエアコンを使うことで、子ども  
 はず かんきょう たいいく じゅぎょう と く あつ しすう たか ひ  
 たちは涼しい環境で体育の授業に取り組んでいました。暑さ指数が高い日は  
 かつどうばしょ くふう しょう すいぶんほきゅうなど たいちようかんり き  
 活動場所の工夫、エアコンの使用、水分補給等、体調管理に気をつけています。